

Hadiri Wisuda STITNU AL Farabi, Wabup “Pendidikan Berperan Penting Untuk Kemajuan Satu Negara

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Dec 16, 2022 - 22:32



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan SH M.Si menghadiri Sidang Senat Terbuka Wisuda Sarjana Ke-4 Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Nahdatul Ulama (STITNU) Al Farabi Pangandaran Tahun Akademik 2021/2022, bertempat di Aula Krisna Beach Hotel, Pangandaran. Kamis (15/12/2022)

Turut Hadir Bidang Ahli Akademik Kopertis Wilayah II Jawa Barat Dr. KH. Ramdani Wahyu Sururi, M.Ag., Ketua MUI Kabupaten Pangandaran H. Otong Aminuddin, Ketua Dewan Mustasyar H. Harun Al Aziz, Ketua Yayasan Pembina Perguruan Tinggi Babakan Jamanis sekaligus Pimpinan Pondok Pesantren Riyadlussharfi Walmantiq Jamanis KH. Udin Nawawi, S.Sy., MM., Ketua PC IGRA Kabupaten Pangandaran, Ketua PGM Kabupaten Pangandaran, Ketua

PCNU Kabupaten Pangandaran, wisudawan dan wisudawati serta para pendamping.

Wakil Ketua Bidang Akademik STITNU Al Farabi Pangandaran Dr. Dasep S. Ubaidillah menyampaikan bahwa, jumlah wisudawan/wisudawati sebanyak 62 orang, terdiri dari 21 orang mahasiswa Program Studi Manajemen Pendidikan Islam dan 41 orang mahasiswa Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini.

Hal tersebut disampaikan dengan berdasar kepada SK Ketua Al farabi Pangandaran Nomor 227/7052/Ketua STITNU/12/2022 tentang Penetapan Lulusan Wisuda Program Sarjana Angkatan Ke-4 Tahun 2022.

Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan dalam sambutannya menyampaikan bahwa, pendidikan itu sangatlah penting untuk kemajuan suatu negara.

"Dunia pendidikan merupakan suatu hal yang sangat penting bagi kemajuan suatu negara, suatu daerah, STITNU Al Farabi menjadi perguruan tinggi yang terbesar pertama di Kabupaten Pangandaran serta telah memberikan kontribusi yang positif bagi Kabupaten Pangandaran," katanya.

Dalam perkembangannya, Kabupaten Pangandaran sebagai daerah wisata yang tentunya dapat memberikan dampak positif maupun negatif, namun STITNU Al Farabi bisa berperan untuk turut membentengi moralitas masyarakat Pangandaran khususnya para generasi muda.

Atas nama Pemerintah Kabupaten Pangandaran, saya sebagai wakil bupati mengucapkan selamat kepada para wisudawan wisudawati.

"Kami mengharapkan bahwa wisuda ini bukanlah akhir dari perjuangan kalian, karena masih panjang perjuangan yang harus ditempuh," ucapnya.

Di ahir sambutannya, Wabup pun menyampaikan bahwa, Kabupaten Pangandaran yang sudah memasuki usia ke 10 tahun telah banyak mencapai kemajuan, teriring dengan tantangan kedepan yang akan dihadapi, maka dari itu kami mengharapkan agar para wisudawan dan wisudawati ini bisa turut mengisi ruang-ruang yang ada di Kabupaten Pangandaran untuk Pangandaran yang lebih maju lagi," ujarnya.** (Anton AS)